

[Region Weilburg und Limburg](#)

## "Tanze Samba, die ganze Nacht"

VEREIN TC Blau-Orange feiert 50-jähriges Bestehen

WEILBURG Tanzen bis in den frühen Morgen ist beim Jubiläumsball des Tanzclubs (TC) Blau-Orange angesagt gewesen. Am Samstag feierten die Mitglieder das 50-jährige Bestehen des Clubs mit einem rauschenden Fest.



Außer dem Showprogramm gab es für die Gäste genügend Gelegenheit selbst das Tanzbein zu schwingen. (Foto: Gorenflo)

Damen teils in langen, eleganten Roben und Männer im Anzug bevölkerten das Bürgerhaus Waldhausen und alle wollten nur eines - tanzen. Deshalb gab es keine offiziellen Reden. "Das ist unsere Geburtstagsparty und ich freue mich so viele Gäste aus der heimischen Politik und anderen Vereinen begrüßen zu können", sagte Clubvorsitzende Marion Schmidt zur Eröffnung.

Zur Musik der Liveband "Jello" unter der Leitung von Matthias Sauer wurde die Tanzfläche immer voller und voller. Egal ob Standardtänze, Quick Step, Fox oder Walzer, die Clubmitglieder zeigten was sie können. Dazu gab es ein abwechslungsreiches Showprogramm, bei dem die kleinen und großen Tänzer einen Querschnitt durch die sportlichen Möglichkeiten des Tanzes präsentierten.

Den Auftakt machte die Kindergruppe Latein mit einer Sambavorführung, einstudiert von Willi Lein. Begeistert war das Publikum auch von der Jugend- und Turniergruppe Latein, ebenfalls unter Leitung von Willi Lein. Sie zeigten eine rasante Schlumpfe-Schau, bei der der Zauberer Gargamel (Simon Michaelis) Schlumpfine (Isabell Böhnke) entführte. Darüber war Papa Schlumpf (David Dörrheim) sehr traurig, aber am Ende wurde alles wieder gut. Die Hip Hop Gruppe, geleitet von Angelo Berber, zeigte ebenfalls was sie drauf haben und beim Discofox-Rueda tanzten Paare im Kreis bestimmte Figuren

beziehungsweise Sequenzen, die von einem Sprecher zuvor angesagt wurden. Dabei wechselten die Damen im Kreis von Partner zu Partner.

Michael Fischer und Beate Werner zeigten einen tollen Boogie Woogie Auftritt. Fischer ist seit 1983 Trainer des TC, Beauftragter des Hessischen Tanzsportverbandes für Discofox, Salsa, Westcoast Swing und Nightclub Twostep. Er tanzt mit Beate Werner Boogie Woogie-Turniere seit Anfang 2014.

Je später der Abend, desto schweißtreibender werden die Auftritte der Gruppen

Je später der Abend, desto schweißtreibender die Auftritte. Gegen 23 Uhr zeigte die Zumba Truppe unter Leitung von Christian Klein, was sie im Laufe des Jahres eingeübt hatten. Das Angebot besteht beim TC seit 2012 und führte fast zur Verdoppelung der Mitgliederzahlen auf knapp 500. Der Höhepunkt war wie immer bei den Bällen des TC die Tanzvorführung von Willi Klein und Julia Fetter, die in der S-Klasse Latein tanzen. Sie zeigten einen Rumba und Paso Doble zum Lied "Fluch der Karibik". Als Zugabe legten sie Samba und Jive aufs Parkett. Marion Schmidt bedankte sich bei Tatjana Weber, die mit ihrer Familie einen große Geburtstagstorte gebastelt hatte, die inmitten von Turnierkleidern aufgestellt war. Zu sehen waren ein Standardkleid aus den 80er Jahren von Heike Ohse, Lateinkleider von Kathy Heller und Julia Fetter, die aufwendig mit Strass, Pailletten und Boa Federn verziert sind. Die Bühnendekoration übernahmen Irene und Karl-Heinz Heller, Julia Fetter, Martina Wegener, Thomas Dasch und Dennis Maxwell. Der Hausfrauenverein bewirtete die Gäste.